



La oposición pide que no se regalen votos a Morena y sus aliados

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- En la **Comisión Permanente** se abordó el tema de la sobrerrepresentación legislativa. Desde la tribuna la oposición mantuvo su postura y exigió que no se regalen votos a Morena y sus aliados. “Los partidos reunidos en la coalición oficialista obtuvieron 32 millones 535 mil 27 votos, esto es el 54.7 por ciento de la votación y con ese porcentaje pretenden obtener 74 por ciento de las curules en el Congreso, 20 por ciento más que sus votos”, señaló la diputada de Acción Nacional, **Noemí Berenice Luna**. En respuesta Morena recordó que fueron el PRI y el PAN los que en el pasado implementaron las reglas de la llamada sobrerrepresentación, así lo reiteró la diputada, **Adriana Bustamante**.



<https://photos.onedrive.com/share/BE992B33844BAA!sb8d95efbeedf405a9f026d15077d0838?cid=BE992B33844BAA&resId=BE992B33844BAA!sb8d95efbeedf405a9f026d15077d0838&ithint>